

Imperio

Han sido derribados por los cazas nacionales dos cazas y dos de bombardeo enemigo

Las Brigadas azules rechazan un ataque enemigo cerca de Mérida

LAS INCURSIONES DE LA AVIACION ROJA

Frente de Madrid.—La aviación roja ha realizado algunas incursiones sobre las poblaciones alejadas de la retaguardia. Esta mañana, una escuadrilla enemiga se presentó sobre Pinto, con intención de bombardearlo. La presencia de los aparatos nacionales hicieron que descargaran rápidamente sobre las afueras del pueblo, causando la muerte a un niño, y resultando heridas tres personas.

Aparatos rojos derribados

Valencia.—El parte oficial marxista reconoce que en las jornadas de ayer fueron derribados por los cazas nacionales varios de sus aparatos en el frente de Madrid.

EN EL DIA DE HOY HAN SIDO DERRIBADOS CUATRO APARATOS MARXISTAS

Frente de Madrid.—Cuando nuestras escuadrillas de bombardeo se hallaban sobre las líneas

enemigas, una escuadrilla marxista se presentó con intención de oponerse a que fueran bombardeadas sus posiciones, entablándose combate, derribando cuatro aparatos: dos de caza y dos de bombardeo. Tres de ellos cayeron en terreno rojo.

BARCO CON MATERIAL DE GUERRA

Marsella.—Ha salido de este puerto un barco rojo con material de guerra para Barcelona; dicho barco transporta ametralladoras, fusiles, cañones y varios motores de aviación.

Anúnciate en IMPERIO

Nuestra aviación sobre Santander

Hendaya.—Una importante masa de aviación de los nacionales, ha volado sobre la capital de Santander.

El vuelo se hizo a escasa altura y en perfecta formación, causando enorme impresión en la moral de los milicianos vascos de la población civil.

Los aparatos nacionales no arrojaron ninguna clase de explosivos, y sí millares de octavillas invitando a la rendición.

Los mismos aparatos realizaron vuelos de observación, regresando a sus bases sin novedad.

«La revolución española es más terrible y cruel que la rusa»

Así lo dice un periódico inglés

Vean nuestros lectores: "A los que asistimos a las revoluciones de la Europa Oriental y del Centro nos son ya familiares los movimientos de esta clase, ahora reproducidos en España. Pero nos resulta muy extraño pasear por las calles de Madrid, donde no se ve ni una sola persona que tenga aspecto de ser adinerada. En los comercios, por mañana y tarde, se ven colas interminables, y las mujeres y los niños esperan horas y horas para recoger su ración de patatas o de verduras. En la carne no hay ni que pensar; es un artículo de lujo... Pero no esto sólo. Los que hemos vivido en la España roja durante gran parte de la actual revolución, hemos podido comprobar que aquella es la más terrible y cruel que se ha conocido, y puede afirmarse que supera en dichos extremos a la rusa de 1917. Y conste que no se lucha allá por un ideal común. El más absurdo confusiónismo reina en aquella zona... No podrá salir de la revolución española ningún Estado nuevo... Además, las continuas derrotas del ejército republicano acabarán con el entusiasmo que todavía tienen algunos grupos de engañados.

Quien habla así en el "Manchester Guardian" es un corresponsal que como el mismo periódico, no se distingue precisamente por sus simpatías a la Causa Nacional. Pero la verdad se impone incluso a quienes tienen interés en negarla. Todos conocemos los extremos, realmente inverosímiles, a que ha alcanzado la criminal explosión roja. Pero bueno es que los que viven más lejos de los lugares que sirven de escenario a la barbarie marxista lo sepan también. Y mejor aún, que el campeonato revolucionario vaya a las ensangrentadas manos de quienes, indudablemente, han sabido ganarlo. Conste, pues, que un periodista experto en revoluciones afirma que Valencia ha ganado a Moscú la copa de crueldad.

Es un record que no hubiésemos querido nunca que lo batiesen equipos españoles.

Pero así ha tenido, por lo visto, que ocurrir, para que quede demostrado, "urbi et orbi", el horrendo fracaso de un régimen como el republicano-socialista; ni régimen siquiera, hablando en puridad, puesto que le ha faltado siempre toda forma legal.

REFLEJOS DE LA GUERRA DE ESPAÑA EN EL EXTRANJERO

El Ejército de la U. R. S. S.

El fusilamiento de Tujachevsky de siete generales más en Rusia soviética da renovada ocasión de hablar del ejército rojo y de su significación en el mundo.

Desde su función, por decreto de 28 de 1918, el ejército rojo es el arma que el proletariado comunista mundial pretende manejar para la implantación del comunismo en toda la tierra. Con tal idea fue creado y esa misma idea es la que ha presidido desde entonces su desenvolvimiento.

De la importancia del ejército rojo, creciente cada día, nos hablan, en primer lugar los colosales dispendios que la URSS realiza para su engrandecimiento. En el año 1932, los gastos del ejército rojo importaron 1.400 millones de rublos, al año siguiente subieron a 1.600 millones y en 1934 a 1.800 millones.

A partir de 1934, los representantes lébicos de Rusia aumentan en progresión constante: 6.500 millones se presupuestaron en 1935; 14.800 millones en 1936; 20.000 millones en 1937. Y no se incluyen en estas cifras las subvenciones que el Estado concede a las industrias de guerra, y que se elevan al año a miles de millones; la gran industria metalúrgica y la química absorben principalmente, por este concepto, cantidades fabulosas.

Los efectivos militares han crecido en parecida proporción. Los 540.000 soldados que en 1931 formaban en Rusia el ejército de paz, se han convertido en 1.500.000 soldados en el año actual. Desde luego, por nada van incluidas en estas cifras las fuerzas de policía, que constituyen, por otra parte, otro ejército. Hasta ahora el ejército que

en caso de guerra podía reunir Moscú, se elevaba a 8.500.000 soldados militarmente instruidos. ¿Es que con esto se había llegado al límite? De ninguna manera. Una ley de 10 de agosto de 1936, dispone que en adelante la edad de ingresar en filas, que antes era a los veintiún años, sea a los diecinueve, con lo que el Ejército constará, en tiempo de paz, de 1.800.000 a 2.000.000 hombres, y en tiempo de guerra de 13 millones de soldados instruidos. Es curioso que el arma que recibe los cuidados preferidos de Moscú es la caballería, que en los dos últimos años ha visto aumentar el número de sus divisiones de 16 a 3. Especial atención recibe también el armamento técnico del ejército. A fines de 1936 disponía el ejército rojo de 10.000 automóviles blindados, de ellos 6.000 de construcción modernísima, además de 150.000 tractores y 100.000 camiones.

Importante es igualmente la aviación en el ejército ruso, que dispone por lo menos de 6.000 aviones, cifra que va constantemente en aumento.

Acercado al carácter ofensivo del ejército rojo, habla bien claramente la nueva consigna: "El sistema de combate en el ejército rojo se concentra en el aniquilamiento del adversario. La ofensiva es el método fundamental del ejército rojo". A la actividad militar va ligada estrechamente una actividad política, tanto en el interior como en el territorio enemigo, pues la URSS cuenta ya tener el partido comunista del país adversario como el más preciso de los aliados.

Las mayores dificultades que el gobierno de Moscú tiene que

vencer para llegar a formar un ejército a su medida están en la conversión de los reclutas rojos en verdaderos comunistas y campeones de la revolución mundial.

Hay que tener en cuenta que la gran mayoría de los soldados se reclutan entre los campesinos, y que éstos no son precisamente los mejores amigos de los que gobiernan en el Kremlin. Hubo un tiempo en que se consiguió reducir los efectivos campesinos dentro del ejército rojo al 31,2 por 100, al a par que se aumentaban al 45,8 por 100 los efectivos obreros. En los que se tiene mayor confianza, pero esta proporción no pudo mantenerse en cuanto los efectivos volvieron a aumentar en gran escala; la proporción de los campesinos volvió forzosamente a crecer de tal suerte que hoy día superan en una tercera parte a los efectivos de procedencia obrera.

Para superar esa dificultad, el Kremlin dirigió toda su atención al cuadro de oficiales. Todas las preferencias fueron para los comunistas, de suerte que a principios de año se calculaba que eran comunistas probados el 72 por 100 de los comandantes de regimiento, el 90 por 100 de los comandantes de división y el 100 por 100 de los comandantes de los cuerpos de armada.

Los acontecimientos de estos últimos días acaban de demostrarnos que esto no bastaba. Por comunistas probados eran tenidos Tujachevsky, Jakir, Kork, Bideman, Felman, Primakov y Putna, que acaban de ser fusilados. Y es que no se trata de formar un ejército

SUSPENSION SOSPECHOSA

Madrid.—El locutor de la emisora madrileña, afirmaba que las conferencias señaladas para el día de hoy, se suspendían por causas imprevistas propias de guerra.

HOMENAJE A LOS ESCRITORES MARXISTAS

Barcelona.—Ha tenido lugar una función homenaje en el "Liceo" de esta capital ha los extranjeros que han concurrido al congreso de escritores marxistas. En la cuchipanda, pues, acaba el acto con un banquete, tocando la orquesta de Pablo Casals.

fiel a Rusia, ni siquiera un ejército fiel a la URSS, sino un ejército que sea verdadero juguete en las manos de Stalin, que obedezca ciegamente a sus secretos designios.

Con semejantes procedimientos, Stalin no conseguirá formar un ejército verdaderamente eficaz. Nada lo demuestra mejor que el disgusto que los últimos fusilamientos han causado entre los aliados de Rusia, como Francia, y los aliados en potencia, como Inglaterra. Estas naciones quieren garantías más positivas que las que puede dar un solo hombre que no tiene otro sistema de gobernar que el del terror. Ni patriotismo, ni disciplina, los dos factores fundamentales de un ejército pueden darse en el ejército rojo, que, sin ellos, está condenado a la más espantosa derrota en cuanto se encare con un enemigo animado del espíritu que siempre, a través de las historias, ha hecho la fuerza de los armados. (E. I. A.)

Las decisiones del Comité de No Intervención necesitan la unanimidad de las cuatro potencias

El Generalísimo ha demostrado claramente la intervención de Francia e Inglaterra

Roma.—El redactor diplomático de la Agencia Stefani, escribe:

"La tentativa de formar una coalición en el seno del Comité de la No Intervención se halla desprovista de toda base jurídica.

El Comité no puede adoptar decisiones que no sean por unanimidad o, cuando menos, con la unanimidad de las cuatro potencias a las cuales ha sido confiado el control. El Generalísimo Franco ha declarado y demostrado la intervención de Francia y de Inglaterra en España, y esto ha sido probado una vez más con los conciliabulos secretos de los ministros de Valenca y de París con los mi-

nistros franceses; Inglaterra ha intervenido aimismo, especialmente en Vizcaya, en donde, como se sabe, los ingleses poseen importantes intereses en las minas de hirero de Bilbao, como también en aquellas otras de cobre de Riotinto. Estos intereses y aquellas intervenciones impiden de una manera catódica que España sea controlada exclusivamente por buques franceses e ingleses, y por encima de todo se ha de esforzarse no aparezcan en el senzar par que los métodos generales del Comité de la No Intervención. El Comité londinense no puede tomar decisión alguna sin previamente contar con Italia y Alemania." (U. S. P. I. S.)

LA VIDA EN LA CAPITAL



AYUNTAMIENTO

A la hora de costumbre, abre la sesión el señor alcalde. Asisten los señores Labandera, Rodríguez, Jiménez, Montemayor y Manso.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Leído el informe desfavorable de la Comisión de Arte sobre instancia de don Enrique Heredero para poner un anuncio en la plaza Zocodover, se acuerda desechar dicha instancia.

Se lee un escrito del Ayuntamiento de Pamplona solicitando la adhesión de la Corporación a sus peticiones para que sean nombrados capitán general el Generalísimo y teniente general don Emilio Mola, a lo que se acuerda adherirse.

Por comunicación del Negociado de personal, la Comisión se da por enterada del fallecimiento del funcionario subalterno jubilado don Fructuoso Arriaga.

Se aprueba la relación de facturas presentada por Intervención importantes 42 pesetas.

Se lee una carta del coronel García Valiñas, toledano, que al mando de sus fuerzas le cupo la suerte de ser el primero que pasó el cinturón de hierro.

Se declara urgente, por imperativo de la disposición oficial correspondiente el escrito de Secretaría dando cuenta de no haberse presentado ninguna instancia al concurso para la plaza de secretario interino. Así se hace y a continuación, con arreglo a varias disposiciones legales en vigor, se nombra por unanimidad al funcionario que desempeñó el puesto hasta ahora, don Raimundo Barrueco.

No habiendo más asuntos de qué tratar se levanta la sesión.

SECRETARIA

ANUNCIO

Por segunda vez se saca a pública subasta el remate del Servicio de Limpieza Pública de esta capital, bajo el tipo de 75.000 pesetas anuales, cuyo acto tendrá lugar a las once horas del siguiente día en que cumpla el plazo de veinte de exposición de este anuncio en el "Boletín Oficial de la Provincia."

Las condiciones exigidas son las mismas que constan en el primer anuncio inserto en el "Boletín Oficial" de la Provincia, número 150, de 24 de junio último.

El secretario, Raimundo Barrueco.

Cartelera

En el "Cine Imperio"

MAÑANA, 5'30 y 7'30

La bella actriz

FAY WRAY

y

CLAUDE RAINS

en

El Vidente

¡Lo más terrorífico!

El domingo: 5'30, 7'30 y 10'30

Vidas rotas

por MARUCHI FRESNO

y el niño ARTURITO GIRELLI

En el "Cine Moderno"

MAÑANA, 5,30 y 7,30

GRETA GARBO en

Como tú me deseas

El sábado: 5'30, 7'30 y 10'30

El vagón de la muerte

por MIRA MERKEL

y CHARLIE RUGGLES

Diputación Provincial

SECRETARIA

NEGOCIADO SEGUNDO.— BENEFICENCIA E INDETERMINADO

11. Toledo. Suministro. Precio medio.—Informe del Negociado en los estados de los precios medios correspondientes al mes de junio, remidos por los Ayuntamientos de Toledo, Illescas, Talavera, Puente y Escalona.

12. Buenaventura, Garciotum, Vlada, Socorro de lactancias.— Informes del Negociado en los expedientes instruidos por Lázaro de Castro, Gregorio Moreno y Fulgencio González, solicitando socorro de lactancia para sus hijos huérfanos y gemelos, respectivamente.

13. Toledo. Establecimientos Reunidos.—Informe del señor administrador de dichos Establecimientos, remitiendo cuenta de gastos del material de oficinas correspondiente al segundo trimestre del año actual, importante 204,45 pesetas con informe del señor interventor.

14. Toledo. Establecimientos Reunidos.—Comunicación del señor administrador de los Establecimientos remitiendo cuenta de gastos ocurridos en el mismo durante el mes de junio último importante la suma de 15.405,86 pesetas, con informe de los señores visitador e interventor.

15. Toledo. Hospital de la Misericordia.—Cuenta justificada de los gastos ocurridos en este Establecimiento durante los meses de marzo, abril y mayo, importantes en junto 7.303,70 pesetas, informad por los señores vocal, visitador e interventor.

16. Toledo. Establecimientos reunidos.—Comunicación del señor Administrador de dichos Establecimientos manifestando que, según le comunica la señora Superiora, es necesario comprar tela para batas de niñas jóvenes acogidas, calculando el importe de la misma en 238 pesetas aproximadamente, con informe del señor Interventor.

17. Salamanca. Indeterminado.—Carta del señor Presidente de la Diputación remitiendo dos ejemplares del folleto que en memoria y homenaje a don Vidal, han editado la Corporación y el Excelentísimo Ayuntamiento significando.

Marino Domínguez Pinilla

Grandes surtidos en Tejidos, Lanería y Camisería.

Ultimas novedades en Crespones lisos y estampados.

Única Casa en labores de Lagartera

Comercio, 21, TOLEDO

Rafael Carrión

Almacén de Paquetería

Talavera de la Reina

Peluqueros:

Pedid «Radiofix» para todos los aparatos y sistemas, y «Antinea» para sin hilos

Laboratorios CARASA

RENTERÍA (GUIPÚZCOA)

PARA TI

Madrinas de guerra

La correspondencia para esta Sección se dirigirá a las siguientes señas. Director de IMPERIO, "Madrinas de guerra". Y se ruega a cuantos soliciten ser incluidos en ella indiquen claramente la unidad a que pertenecen con todo detalle.

Gregorio Granado Martínez, motorista de "Imperio"; Gregorio Aguado Ortega, conductor del referido diario y José Ramos, cobrador del mismo pe. Batería. Puerto de Calarravedio C. A. 3. Leganés. (Madrid) Artenza Pérez, primera Compañía de Toledo.

Solicitan madrina de guerra: Los cabos de la Primera Legión del Tercio, Vicente Camo Vátillo, Orenco Cobo Parejo, Pedro Sánchez Banzá, Juan Reyes Casado, Antonio Pareda y Manuel Serrano.

El sargento Mariano Vaqueriso, enlace del sargento Segundo Aguilar, cabos Félix Olivares y Bonifacio Gómez y soldados falangistas: Emilio Villalba, Enrique Martín, Francisco Alameda, Celestino Rodríguez, Mariano Bautista, Julio Canales y Teodoro Saturnino, de la Cuarta Bandera de Castica, tercera Centuria.

José Falomiz, Vicente, de la primera Centuria de la Bandera de Marruecos.

Jesús García Sánchez, cabo de la tercera escuadra, Aurelio Lima Arteaga, Gregorio Alonso Barrio, Alejandro López Ballesteros y Victoriano Segovia Valencia. Todos ellos pertenecientes a la tercera Bandera de Castilla, primera Centuria, primera Falange.

Los falangistas Hermógenes Bajó, enlace, Leoncio Navas, enlace y el cabo Isidoro Rodríguez, Todos ellos pertenecientes a la cuarta Bandera de Castilla, segunda Centuria.

Adelino Gil de la cuarta Bandera de Castilla, quinta Centuria de Ametralladoras.

Vicente Sánchez Caro, cuarta Bandera de Castilla, Plana Mayor.

Los falangistas de la cuarta Bandera de Castilla, cuarta Centuria, primera Falange; camaradas, Inocente Pérez, cabo, Felipe Ruiz, enlace y soldados Maximiano Resino, Pedro Martín Luis Marugan, Luis Flores, Elpidio Marugan y José Correas.

El falangista Manuel, Gil perteneciente a la Cuarta Bandera de Castilla, Tercera Centuria. Asistente del alférez comandante.

Desean novia provisional por el tiempo que dure la campaña o por el que duren ellos Daniel Sandoval Alonso, cabo; y los falangistas Marcelo Canales Lucero, Isidro Pérez Pérez, Isabelo Carhenilla, Crescencio Dorado, Marcelino Sánchez y Francisco Moreno Gallardo (El Mosca). Todos ellos de la Cuarta Bandera de Castilla, Cuarta Centuria.

También solicitan novia provisional por el tiempo que dure la campaña o por el que duren los defensores del Alcázar David Díaz, Gregorio García, Cecilio Castaño, Florencio Digaz, Manuel Moreno, José Rubio, Miguel Sánchez, Angel Pereira, Servan Avalos, Máximo Gil, Antonio Florez, Salvador Herrero, Marcelino Rosas, Eusebio de la Purificación. Todos ellos de la Academia de Infantería de Toledo.

Delegación de Hacienda

Señalamiento de pagos para el día dieciséis de julio de mil novecientos treinta y siete

Don Teótimo Canales Pascual, don Alejandro Abejón Rosell, don Luis Merchán, señor administrador de la Prisión Provincial.

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Toledo

ORDEN

En cumplimiento de la orden recibida del excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, hago saber a todos los comerciantes e industriales de esta capital, que en el plazo de veinticuatro horas fijarán, en sitio visible de su establecimiento, relación de precios de los artículos que tengan puestos a la venta.

Los infractores de esta orden, así como de los precios, serán sancionados rigurosamente.

Toledo 14 de julio de 1937. — El Presidente, Alberto Bretaño.

GOBIERNO CIVIL

LA IMPORTANTE RECAUDACION EN JUNIO POR EL "PLATO UNICO"

El Sr. Gobernador comunicó a los informadores que la cantidad recaudada en esta capital y pueblos de la provincia en el pasado mes de junio, con destino al "Plato Unico", ha ascendido a la suma de 39.001,80 pesetas, que han sido ingresadas en la cuenta corriente del Banco de España.

EL RASGO DE UN PELUQUERO DE LA LOCALIDAD

También nos comunicó que el industrial peluquero Pedro García Frías había entregado 19 pesetas, producto de los servicios que hizo en su establecimiento el día 13, aniversario del asesinato del señor Calvo Sotelo, y cuya cantidad ha donado para la Marina de Guerra.

LA SUSCRIPCION PARA LA MARINA DE GUERRA ASCIENDE A 93.451 PESSETS

Como verán por la lista que por separado les enrego, añadió el señor Cirujano, la suscripción para la Marina asciende a pesetas 93.415,80.

SUSCRIPCION PARA LA MARINA DE GUERRA Trece relación.

Suma anterior, 88.557,45 pesetas.

Don Angel García, de Lominchar, 10 pesetas; recogido entre el vecindario por las niñas de la Escuela Nuño Gómez, 45; don Pedro Avilés, 25; una señora, 10; secretario del Ayuntamiento de Griñón, segunda entrega, 100; F. G. M., segunda entrega, 50; don Santiago Carvajal, 25; Escuelas de niños y niñas de la Puebla de Montalbán, 25; don Constantino Herrera, 49,55; vecinos de Carmona, 30; vecinos de Ollas, 629,55; vecinos de Recas, 780; doña Purificación Martín Camero, 50; don Vicente Nieto, 10; Colegio de Secretarios de Ayuntamiento de la provincia, 100; funcionarios de la Diputación Provincial, 335,65; Basilia Bargas, viuda de Pérez Grueso, 10; don Julio Domínguez, 200; G. S., 25; Ayuntamiento de Ventas de Retamosa, 60; don Luis Renilla de Lominchar, 10; Hospital Militar de Valdemoro, 052,25; señor Sacristán, médico de Villamiel, 50; don Anolonia Vias, 6,60; don Miguel de Tejada, 50; vecinos de Otero, 150,50; don Pedro García Frías, 10; niñas y niños de la Escuela de Sant Cruz del Retamar, 47,25. Suma y sigue, 93.415,80 pesetas. Toledo, 14 de julio de 1937.

Notas religiosas

LA NOVENA DEL CARMEN

EN LOS PP. CARMELITAS

Hoy, 15, a las siete y media de la tarde. Exposición de Su Divina Majestad, Estación, Santo Rosario, Plegaria, Sermón, Novena, Canto Eucarístico, Reserva e Himno final.

Al final del Ejercicio se cantará "Salve solemne" en San Nicolás.

EN SAN NICOLAS

Solemnes cultos y Novena, que la Asociación y devotos dedican a María Santísima del Carmen, en la Parroquia de San Nicolás de Bari, de Toledo, en el mes de julio de 1937: Día 16.—Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión general; a las nueve, Misa cantada. Por la tarde, a las siete y media, expuesto el Santísimo, Rosario, Ejercicio del mes y Salve.

Días 17 al 25.—Novena. Por la mañana, Misas rezadas desde las siete y media a las nueve. En la Misa de ocho se rezará la Novena. Por la tarde, a las siete y media, Rosario, Sermón, Exposición del Santísimo, Novena, Reserva y Salve.

Día 25.—A las nueve, Misa cantada y Sermón.

Día 27.—Misa solemne de Requiem por los Conregantes fallecidos durante el año.

ADVERTENCIA

Los que deseen ser cofrades darán sus nombres a la Junta Directiva.

Comportamiento digno de imitar

Tiene un gran importancia, en los momentos presentes, que determinados cuerpos oficiales, se tomen la ligera molestia de imponer algunos de los sellos de suscripción patrióticos en los servicios de su cargo, cosa que al que se beneficia del servicio en cuestión no le suponen nada, y sin embargo, pueden constituir, en total, un ingreso diario de alguna importancia.

Este es el comportamiento del cuerpo de Telegrafos de Toledo, que consigue ofrecer diariamente el donativo de 20 pesetas por término medio a la gran obra patriótica de "Auxilio de Invierno".

En nombre de los pequeños beneficiarios de esta gran obra de la Falange, damos las gracias al cuerpo de Telegrafos y deseamos que se repita por otros cuerpos lo mucho que de laudable y patriótico tiene dicho proceder.

RESTAURANT

Royalty

Comidas típicas

Barrio Rey, 1 - TOLEDO

Imprenta - Librería

- Encuadernación -

Rafael Gómez Menor

Comercio, núm. 57

— TOLEDO —

Se llevan derribados sesenta y un aparatos rojos en este último intento contra el frente de Madrid

Han sido rechazados todos los ataques con muchas pérdidas para el enemigo

La cosecha es sagrada

La extensa aridez de Castilla se convierte en estos días en oro. El trigo de nuestras tierras duras y prosaicas, afeadas a fuerza de fructíferas, hoy se cubren de preciosas galas; hoy nos devuelven a toda España—oro, el oro que nos fué robado por los marxistas, el oro que reduce en los bancos extranjeros, tan ladrones como los rojos. Es la herencia que Castilla, desangrada por la guerra, da a España. Es nuestro patrimonio, es nuestra única riqueza.

Es grande porque nos hacía falta que lo fuese, porque nuestra tierra, tan identificada está con sus hijos, que sabe excederse a la medida de las circunstancias.

Este año no han hecho falta plegarias pidiendo agua, ni la iglesia ha tenido que rezar contra las tempestades. El trigo de nuestras tierras huele ya a pan y a alegría y a victoria y a una España mejor. Está regado con sangre y abonado con los cadáveres de nuestros enemigos: el sudor con que ha sido cuidado fué derramado tanto por las faenas labriegas como por las de las batallas. Nuestra tierra sabe tanto de guerra como los hijos que en ella han nacido. Como ellos, tiene heridas, que en muchos sitios los surcos que recibieron el trigo los abrieron las granadas en vez del arado.

Si alguna vez la cosecha es sagrada, lo es este año de dolor, de sangre, de victoria.

Hubo un tiempo que terminó hace un año escaso, en que a fuerza de repetírsenos que "la cosecha era sagrada", llegamos a odiarla, porque lo más santo, lo más preciado, había sido prostituido por derechos e izquierdas, convirtiéndolo en banderín de mezquindades.

El campo se había quedado solo y lloraba la falta de brazos en la siembra y la falta de canciones en la siega. El campesino había huído a la ciudad porque sólo en la ciudad se vivía ya en España, siendo así que en España donde mejor se debe vivir es en el campo, porque lo exige así nuestra riqueza, porque lo exige así nuestro clima, porque lo exige así nuestra geografía y porque en la distribución que la Providencia hizo de las riquezas, a España le correspondió la del campo y no la del subsuelo. Ridícula obsesión la que hemos sufrido esforzándonos en imitar países más pobres que el nuestro, emulando el bienestar de otras tierras que hubieran envidiado la nuestra, si la hubiéramos sabido abrir. Y ridícula y más que ridícula, criminal actuación de nuestros co-

bernantes, que favorecieron tan sólo las regiones industriales de nuestra Patria y gastaron millones en ayudar a los que no producían sino una pequeñísima parte de la riqueza nacional y que gobernaron de cara al mar cuando el paisaje de nuestra Patria es de tierra adentro, cuando su belleza es interior como la de las mujeres que escogemos por esposas y no exterior y superficial como las de las que sólo nos sirven de entretenimiento.

Si como ganamos la guerra, hemos de ganar la paz, habremos de hacer una nueva vida producto de una nueva educación, educación campesina como la de nuestros antepasados.

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera

tepasados, que llamaban "grandes señores", no a los que gozaban de grandes dividendos, sino a los que tenían su dinero puesto en el campo que cuidaban personalmente, que mejoraban diariamente.

Los que gozamos en la retaguardia la vida que nos proporcionan nuestros hermanos en las trincheras, no debemos tener hoy otra preocupación que las mieses que vuelven ya hacia la tierra sus cabezas cargadas.

Como españoles, debemos salvar nuestra riqueza y como agradecidos, debemos prestar nuestros brazos para la recolección a los que los tienen ocupados con los fusiles y bombas de mano.

Una sola preocupación: en nuestra retaguardia:

"Ni una sola espiga puede quedar en las tierras olvidadas". Una sola consigna: "LA COSECHA ES SAGRADA".

Ignacio A. VILLALOBOS

Unos intentos de ataque más y cuatro aparatos rojos menos

Los últimos exteriores de la ofensiva roja en el frente de Madrid

Lo que dice el aviador americano que cayó prisionero en nuestras líneas

Avila, 14.—Hoy ha sido otro día dedicado a la aviación; el enemigo ha insistido nuevamente en sus ataques, pero con menos intensidad que en días pasados, en el frente de Villanueva del Pardillo.

Cuantos intentos ha realizado el enemigo para hacer incursiones en nuestras líneas, han sido rechazados con gran derroche de valor por los soldados nacionales, que han causado nuevas bajas a los marxistas.

La derrota sufrida por los rojos les ha obligado a hacer un trasiego de fuerzas. Parece que los supervivientes que quedaron de la 14 brigada deshecha en los combates de Brunete han sido agregados al batallón de Largo Caballero.

Los milicianos que se pasan a nuestras filas dan muestra del pánico existente en las líneas marxistas, en las que muchos de los milicianos se niegan a combatir.

Nuestra aviación ha vuelto a tener una jornada brillantísima. Hoy han sido cuatro los aparatos rojos derribados. Hoy he estado hablando con el aviador

americano que cayó prisionero de nuestras fuerzas; éste ha declarado que el desconcierto entre la aviación marxista es grandísimo y que los rojos le prometieron en la contrata darle 1.500 pesetas por día, que mandarían íntegras a su familia, y esta es la hora en que aún no han recibido nada.

Parte de los aviadores que prestan servicio en las escuadrillas rojas, son españoles de la última remesa que había recibido Valencia de Rusia y que habían hecho la excursión para entrenarse en este arte, que es lo que prueba el elevado número de aparatos derribados en tan pocos días.

Y ahora va una noticia, que ya ha dado el general Queipo de Llano en su charla de anoche:

De los cinco aviones nacionales que hemos perdido en los últimos combates y de los cuales dió parte el "Boletín de Información" de días pasados, un piloto de uno de ellos que se arrojó con paracaídas del avión y cayó en territorio rojo, hoy ha vuelto a la España nacional, después de haber sido perseguido por los milicianos rojos, que no pudieron aprehenderle.—LOGOS.

Visado por la censura

La vida en Madrid

La venta de víveres ha empeorado mucho

Persona recientemente salida de Madrid informa que la venta de víveres se halla muy empeorada desde el mes de mayo, vendiéndose los siguientes artículos: carnes, dos veces por semana y con cartilla, muy restringida, a 16 pesetas kilo; huevos, uno por persona de las que figuran en las cartillas, dos veces por semana, de ocho a doce pesetas la docena; leche con receta a 90 céntimos litro; pan de 50 a 75 gramos por persona, mezclado con centeno o arroz a precio corriente; conservas de marcas rusas, montadela, picadillo de carne y jamón de york americano, de 40 a 50 pesetas kilo. Garbanzos pequeños de los que se utilizan para la alimentación de los cerdos, a 5 pesetas el kilo; arroz, a 2,50 pesetas kilo; vino a 20 pesetas la arroba, y de esta forma los demás víveres cuando los hay.

De harina entran diariamente en Madrid unos quince camiones. El vecindario madrileño carece de carbón, no hay gas y el alcohol sólo se facilita con receta. Las últimas acciones de guerra han deprimido mucho a los milicianos, pues según el rumor, sus bajas recientes han sido en Garabitas alrededor de ocho mil muertos y dieciséis mil heridos. En Toledo cinco mil muertos y en la Granja y Valsain tres mil muertos.

El material sanitario sigue escaso, a pesar de que se les robaron todo su material a los médicos particulares. Los heridos suelen ser transportados en camiones pésimamente acondicionados, por cuyo motivo mueren durante el transporte.

Los anestésicos faltan casi en absoluto.

Interesantes manifestaciones del Generalísimo a los periodistas extranjeros

«No hacemos propaganda con dinero, sino con la verdad, y los que la sirven nos hacen justicia»

En la mañana del miércoles, el Generalísimo y Jefe del Estado, Franco, recibió a los periodistas extranjeros que en aquel momento se encontraban en Salamanca.

El Generalísimo les dirigió unas breves palabras, declarando que la ofensiva que el enemigo había lanzado sobre el frente de Madrid había terminado en un fracaso completo.

Todos ustedes pueden visitar personalmente el frente, ahora que ha terminado el combate intenso. No verán grandes batallas, porque nuestras fuerzas hoy se limitan a rectificar las líneas que

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 14 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Tiroteos, habiéndose presentado quince milicianos con armamento.

Frente de León.—Tiroteos y cañoneos, habiéndose rechazado

un pequeño ataque a Peña Salgada, siendo quebrantadísimo el enemigo.

Frentes de Santander y Asturias.—Sin novedades dignas de mención.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—En Albaracín continúa a contraofensiva de nuestras tropas, habiéndose desalojado unas posiciones enemigas desde las que intentaban un asedio a dicho pueblo, siendo castigadísimo y sufriendo grandes pérdidas aún no clasificadas. Se presentaron cua-

renta milicianos con armamento.

Frente de Madrid.—Todos los intentos enemigos en los sectores de Brunete y Villanueva del Pardillo han fracasado con grandes pérdidas para los rojos.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad.

Ejército del Sur

Sin novedad.

Actividad de la aviación

En el aire han sido derribados cuatro aparatos "Natacha" sin ninguna pérdida por nuestra parte.

Son completamente falsas las noticias propaladas por los radios rojos para elevar la moral de sus tropas sobre aviones nacionales derribados, siendo nuestras únicas pérdidas cinco aparatos que figuran en el "Bo-

letín de Información" de este Cuartel General del día 13, contra sesenta y un aparatos seguros, más doce probables.

Los aviadores apresados dan cuenta de la desmoralización sufrida por los aviadores rojos a quienes se les dice que los aparatos marxistas que no vuelven ha sido porque han recibido órdenes de aterrizar en otros campos.

Salamanca 14 de Julio de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Bruno Alonso dimite

A Prieto le preocupa la concentración del domingo

El comisario de la flota republicana del Gobierno de Valencia, más conocido por Bruno Alonso ha presentado la dimisión de su cargo a Prieto el cual no la ha aceptado.

Este se ha visto más preocupado con una concentración anarco-individualista que se verificará el domingo en Barcelona con el pretexto de descubrir una lápida a los camaradas caídos en la guerra.

tes, y la vida es tan normal como lo puede ser en tiempo de guerra, pues nuestro movimiento está basado en el orden y en la Justicia.

En el frente comprobarán el extraordinario espíritu de nuestras tropas. Deseo vivamente que vuelvan a visitar de nuevo España cuando hayamos obtenido la victoria, pues entonces podrán ver lo que nuestro país es en tiempo de paz; queremos que todos los países conozcan a España.

Los representantes de la prensa mundial, aceptando el ofrecimiento que les hizo el Generalísimo, partieron ayer para los frentes de Madrid; por cierto que se comentaba el hecho de que mientras los rojos han prohibido a los periodistas extranjeros la transmisión de crónicas, obligándoles a cursar exclusivamente las partes oficiales, en la España nacional los representantes de la prensa extranjera encuentran toda suerte de facilidades para informar a sus lectores.

Puntos iniciales de Falange Española

Bases de la Nueva España

7

Estado, Individuo, Libertad.—La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores externos e intangibles. • Pero sólo es de veras libre quien formó parte de una nación fuerte y libre.

A nadie le será lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria. Una disciplina rigurosa impedirá todo intento dirigido a envenenar, a desunir a los españoles o a moverlos contra el destino de la Patria.

Las razones de Grandi, representante italiano en el Comité de No Intervención

La idea de un control franco-británico constituiría una usurpación a las 27 potencias representadas

Francia e Inglaterra, por su decisivo apoyo al gobierno de Valencia, no constituyen una garantía de neutralidad

"En la sesión del sub-comité del 2 de julio, el gobierno italiano y el gobierno alemán hicieron conocer las razones por las cuales conceptuaban inaceptable la proposición relativa al control naval formulada por Lord Plymouth en nombre de los gobiernos británico y francés.

La idea de un control exclusivamente anglofrancés en las costas españolas, invierte las propias bases del control naval, tal y cual lo habían aprobado los veintisiete gobiernos miembros del comité de la no intervención.

Evidentemente vendría a faltar en un control exclusivamente anglofrancés aquel equilibrio que existía en el control de cuatro, el cual, con todas sus deficiencias, proporcionaba cuando menos ciertas garantías de que las patrullas particulares no ejercitarían ningún favoritismo con referencia a las dos partes controladas.

Por cuanto tanto Inglaterra como Francia poseen amistosas relaciones con las autoridades de Valencia en tanto que hasta el momento presente se han abstenido de dar al gobierno nacional una proposición política por lo que al mismo se refiere, es imposible evitar la impresión que un control exclusivamente por ellos ejercitado, sin la contrapartida de las otras dos potencias, carezca por este solo hecho de aquella objetividad indiscutible que debe existir en cualquier proyecto de control.

LA FARSA DE LOS OBSERVADORES NEUTRALES

Ha sido observado que la presencia de los denominados observadores neutrales a bordo de los buques franceses e ingleses debía proporcionar a todos la garantía para la igualdad de trato hacia las dos partes en España. Un expediente de tal calidad no modificaría de hecho la situación que se halla fundamentada sobre factores políticos y psicológicos de importancia decisiva.

¿Pueden ser estos observadores efectivamente de los neutrales? El término neutral del cual tanto se ha abusado en el seno de este Comité, describe la posición de los Estados y de sus súbditos por lo que respecta a las dos o más partes en guerra.

Pero es evidente que sin un reconocimiento del estado de guerra, la palabra neutral se halla privada de absoluto sentido. Es conocido por todos la serie de graves incidentes que han dado motivo a la retirada de Alemania e Italia del control de las patrullas navales. Incidentes provocados deliberadamente por los rojos

de Valencia al objeto de sabotear un acuerdo de no intervención adoptado por veintisiete naciones. Por esto, para los rojos, el control establecido el 20 de abril es un engaño.

Basta para ello recordar la nota de las autoridades de Valencia con la cual denunciaban la monstruosidad jurídica y moral de la concesión del título de comprobante a naciones que intervenían en el conflicto, y rechazando el dar al comité las seguridades pedidas, adoptando hacia el mismo un lenguaje de tanta desconsideración como amenazador.

EL SABOTEO DE VALENCIA AL PLAN DE CONTROL

Establecido, a pesar de tales amenazas, un control, los rojos de Valencia han ideado un plan

Inglaterra y las operaciones en Vizcaya

LA VERDAD SOBRE LOS BUQUES "HUMANITARIOS" INGLESES

Pero existe todavía otro argumento contra el control propuesto por los gobiernos británico y francés, y tal es las patrullas militares a lo largo de las costas españolas.

En la sesión del 2 de julio he dado a conocer que los objetivos mismos del control marítimo han pasado a ser letra muerta, quisiera examinar lo que ha sucedido en Bilbao durante el período que va desde la entrada en función de las patrullas navales hasta la liberación de la ciudad vasca por parte de las tropas nacionales. La ciudad asediada tenía necesidad de armas, municiones y víveres. Y todos éstos llegaron en la medida que lo permitían las posibilidades económicas de los rojos de Bilbao y el bloqueo establecido por los nacionalistas españoles.

La patrulla naval inglesa terminó protegiendo a alguna de estas naves que aprovisionaban la ciudad sitiada, las armas y municiones llegaron a Bilbao sobre navíos que izaban bandera española o extra-europea y que hasta el mes de julio de 1936 no habían sido vistos nunca en aguas sobre navíos franceses e ingleses.

En el momento actual, la realidad de los hechos ha dado lugar a que al ocupar Bilbao las tropas nacionales del general Franco, han encontrado la población en la más extremada miseria y hambre.

Esto demuestra que las toneladas de víveres y otros géneros transportados bajo la protección de los navíos británicos habían sido destinados no a las mujeres y los niños de Bilbao, sino por el contrario a los milicianos rojos que luchaban contra Franco.

A consecuencia de todo ello ha

de ataque al objeto de producir las más graves complicaciones internacionales. Los resultados de este plan han sido los bombardeos de unidades italianas, alemanas e inglesas en la bahía de Palma de Mallorca, la agresión contra el "Deutschland" y el fracasado torpedeamiento del "Leipzig".

Es suficiente dar lectura a la nota dirigida el 6 de julio por el gobierno de Salamanca para darse cuenta que por lo que respecta a los nacionalistas españoles, cualquier control naval anglofrancés no podría considerarse como imparcial y objetivo, en cuanto la nota de Salamanca declara que la Gran Bretaña y Francia intervienen, por acción u omisión, en los asuntos españoles y, claro está, que el general Franco no puede por tanto quedar vinculado a este compromiso de control naval.

sido que las operaciones militares han sido continuadas artificialmente, con la consiguiente más grave pérdida de vidas humanas por ambas partes.

¿Cuál era, por otra parte, el origen de estos buques "humanitarios" que izaban banderas inglesas y se hallaban protegidos por las patrullas navales británicas? Eran todos o casi todos buques pertenecientes a compañías recientemente inscritas a Inglaterra. El ministro de Comercio británico ha declarado en la Cámara de los Comunes que desde el primero de enero de este año han sido más de cuarenta y siete buques extranjeros trasladados a los registros británicos.

De éstos, treinta y siete poseen un tonelaje alrededor de los cien toneladas, que son precisamente las naves utilizadas para el transporte de mercancías de Inglaterra a Bilbao.

Pero lo más curioso del caso es lo siguiente: Algunas recientes relaciones se han utilizado para poner mejor al descubierto la legitimidad del tráfico y la nobleza de los propósitos de los fletadores y propietarios de estas naves.

TINTORERÍA

LA MADRILENA

Manuel Herrero

Plaza Medellín, 11

TALAVERA

Antigua

Casa Díaz

Vidrieros Fontaneros

FERIA. 7

T O L E D O

El peligro comunista en el mundo

¿Francia ha puesto a disposición de los rojos sus depósitos de alcohol?

En el registro al mando de un División militar de Moscou aparece una interesante carta de Tucacewsky, el mariscal asesinado por Stalin

La no intervención francesa

Los depósitos de alcohol puestos a la disposición de los rojos españoles

EXTENSA ORGANIZACIÓN BOLCHEVIQUE DESCUBIERTA EN LETONIA

Riga.—Desde hacía tiempo circulaba el rumor de existir en Letonia una fuerte organización subversiva subvencionada por Moscou.

Ha provocado sensación profunda la noticia publicada en los diarios de haberse descubierto esta organización que se hallaba capitaneada de ciertos suecos llamados Riekskius, Hoine, Bernacis y Pribergs, los cuales se reunían en la habitación del médico Plakis.

La policía política ha podido aclarar que la organización estaba preparando grupos de asalto. Habiendo efectuado numerosas detenciones, entre las cuales figuran algunos estudiantes universitarios.

Ha sido descubierto que se estaba preparando un atentado y se han sorprendido dos tipos, grafías clandestinas. La policía ha secuestrado importantes documentos mediante los cuales ha podido señalar que los miembros de la organización habían firmado con su propia sangre el juramento de fidelidad.

Por ejemplo, un buque que después de diversas peripecias afortunadas se encuentra actualmente en San Juan de Luz, embargado como consecuencia de peticiones inglesas y españolas, porque se había intentado robar la carga constituida por oro y valores, colocándola a salvo en territorio francés.

Lo mismo puedo decir de otro buque secuestrado por las autoridades belgas a petición de la banca inglesa, francesa y española de Bilbao. Acerca el particular se podría hablar extensamente, pero creo que con lo dicho sea suficiente.

LA DECISION ITALO-ALEMANA

Es con espíritu muy distinto cómo Italia y Alemania han indicado su proposición constructiva en la sesión del 2 de julio. A este propósito Italia y Alemania declararon hallarse decididas firmemente a mantener el principio de la no intervención.

A esta declaración no corresponde o no parece corresponder la actuación desarrollada por los representantes ingleses y franceses en la sesión del 2 de julio, los cuales sea de una manera vaga o quizás menos misteriosa, han dado a entender que sus gobiernos subordinan la continuidad de la política de la no intervención a la aceptación de sus propuestas.

En el momento presente, la política de la no intervención se deriva de la necesidad de evitar que el conflicto español se extienda a toda Europa. Como tal política de la no intervención, tiene un valor europeo de una extensión superior de la que pueden alcanzar algunos aspectos técnicos en su actuación práctica, y antes de amenazarla sea solamente con denuncias, todos los Gobiernos deberían primeramente reflexionar con mucha atención."

París.—Los depósitos de alcohol existentes en Francia, organizados para la defensa nacional, han sido puestos a disposición de los bolcheviques españoles. La pregunta ha sido dirigida al gobierno desde la tribuna de la Cámara por el diputado Barbot, el cual se ha expresado en los términos siguientes:

"Quisiera saber por qué en la actualidad es imposible preverse como los campesinos tienen necesidad, de las necesarias cantidades de alcohol. Se me ha dicho que el Estado, el cual, por lo que se refiere al alcohol, disfruta de un verda-

dero monopolio, conoce perfectamente los defraudadores que son la causa de la liquidación de nuestros depósitos para la defensa nacional.

Yo creo además poder añadir que una parte de tales depósitos de alcohol ha atravesado la frontera española para utilizarse en la fabricación de explosivos y para otros usos. Nosotros podemos incluso suponer que han sido los ministros quienes han dado las órdenes que permitiesen a los defraudadores trasladar este alcohol por la vía pública, sin pagar ningún derecho.

Pregunto al señor ministro de Justicia que me dé explicaciones respecto a este punto.

Ante la estupefacción general, ni el señor Auriol, ministro de Justicia, ni ministro alguno, contestó una sola palabra a la interpelación.

Bocadillos DIAZ

El grito del moribundo Tucacewsky a Vorosciloff: "O tú te comes a Stalin o él te comerá a ti"

Riga.—Se tiene una noticia sensacional que procede de Moscou. Se sabe que los agentes secretos han encontrado, durante un registro en el mando de una división militar de Moscou, abundante material y do-

«En Rusia se puede entrar, pero no es seguro que se pueda salir»

Estocolmo.—Un profesor del Lyceo de Estocolmo, que ha regresado de Rusia, a donde se había dirigido con finalidades turísticas. Ha concedido una entrevista con un periodista al que ha confesado que no podía tener peores ideas de aquella nación.

En efecto, cuando el profesor llegó a Leningrado fué obligado a tomar alojamiento en una habitación de un hotel, en donde había dos camas; una de las cuales se hallaba ocupada por un individuo que se denominaba comerciante letón, pero que en realidad era un agente de la policía secreta.

El profesor, bajo sospecha de espionaje, fué encerrado durante ocho días en la cárcel. Sólo después de largas gestiones y de justificar con documentos su personalidad pudo conseguir alcanzar la libertad, pero fué la misma acompañada de una orden de expulsión.

"En Rusia, él ha asegurado al periodista es posible entrar, pero no es seguro que se pueda salir."

Anúnciate en IMPERIO

cumentos importantes referentes al mariscal Tucacewsky.

Entre los tales documentos han sido hallados numerosas copias de una carta escrita por el mariscal el día antes de su detención dirigida a Vorosciloff; he aquí el texto íntegro de la misma:

"Klinm: Te escribo estas breves líneas en la esperanza que te llegarán antes de mi detención. Desde el día en que me he negado a salir para Kuibis-cew se ha formado para mí un abismo en el cual puedo ser precipitado de un momento a otro. Entonces ocurrirá mi fin. Que incluso son contados tus días. Conceptúo que tú has sido siempre mi amigo y hermano hasta la muerte, y, por el contrario, me has traicionado, consiguiendo con ellos salvar la piel. ¿Pero por cuánto tiempo?

De toda la élite soviética no quedáis vivos más que tú y Stalin. Y esto es fatal: o tú devoras a Stalin o él te comerá a ti". Yo he intentado libertar al país de la locura sangui-naria de un déspota. El cree poder organizar un ejército político, pero no será un ejército, sino que será canalla. Sé que tengo que morir, pero mi muerte será la señal dada a la juventud para realizar "pasos" decisivos... Yo seré condenado por la historia, porque he querido hacer feliz a mi Patria. Tucacewsky"

Según parece, siguiendo siempre las mismas informaciones, un amigo del mariscal Tucacewsky ha conseguido morir ir clandestinamente millares de ejemplares de la carta, difundiendo la entre las numerosas guarniciones militares de la U. R. S. S.

RODRIGO SANCHEZ

Carpintería en general y obra de mano

Tendillas, 22 - TOLEDO

Por patriotismo, use pasta dentífrica **DALIA** Producto Nacional

EXTRANJERO

nuestra antena

La prensa francesa da por seguro el reconocimiento por el gobierno británico del derecho de beligerancia

Ha vuelto a estallar la lucha en el Norte de China

¿Puede llegarse a una inteligencia franco-alemana

(Del corresponsal de la Agencia LOGOS en París)

París.—Pensar que Francia y Alemania pueden entenderse cordialmente es algo que frisa en la utopía. Pero lo utópico de un día es la verdad de otro. Y pensamos a continuación, que en la política internacional manda, más que nada, el interés mutuo, acabaremos por comprender que acaso no sea tan imposible como parece el que las dos naciones que un día fueron, y aún son, enemigas de muerte, se den la mano en una inteligencia sinceramente pactada.

Que a Francia y Alemania les interesa por igual una paz duradera, no es cosa que admita dudas. Tan cierta es semejante actitud, como que su realización depende, en la mayor parte, del acuerdo de las dos grandes potencias, centros de atracción, cuyos movimientos explican los de otros Estados. El eje que enlace a estos dos polos, es el de la paz europea. Tardará en asegurarse ésta lo que tardó en establecerse aquél. Y mientras tanto, ¿qué poco representa Ginebra! Todo se subsancia y resuelve entre París y Berlín, salvo lo que va y viene de Londres o de Roma. Bien entendido que la política de Roma es, desde luego, primordial en el equilibrio europeo. Pero Roma no se define tanto como Berlín en el contraste con otras potencias. Roma... es Roma. Y ya es bastante. Pero Berlín, además de ser Berlín, es anti-París y esto significa mucho.

Vienen a cuento estas elementales consideraciones a propósito de la segunda Asamblea que recientemente han celebrado los antiguos combatientes de la Gran Guerra, por iniciativa del Comité franco-alemán. Se han pronunciado discursos, que por el momento, carecen en absoluto de toda trascendencia. Pero, ¿qué felices presagios pudieron ser!... Discursos no más que literarios. Pero la literatura también, a su manera, realiza prodigios. Y este simple hecho de que se reúnan en París, amistosamente, antiguos soldados francos y alemanes, ¿no hubiera parecido imposible de todo punto hace veinte, quince o diez años?

El jefe alemán de los antiguos combatientes, Oberlindober, y el jefe francés de la análoga entidad constituida en París, Goy, han cambiado sus discursos como dos cancillerías canjean sus notas diplomáticas... si en esta clase de documentos tuviera entrada el elemento sentimental. El primero ha declarado que Europa se ha hecho muy pequeña para que en su recinto pueda desarrollarse una gran guerra. Pero esta expresión no es enteramente feliz, porque si bien es cierto que Europa mantiene hoy relaciones más estrechas que en mil novecientos catorce, también es verdad que, precisamente de los contactos surgen los razonamientos. Las piezas de la maquinaria europea están fuertemente engranadas, no hay duda. Acaso por esto, chirrian mucho, con desagradable estridor...

Pero el señor Oberlindober terminó asegurando que ninguna gloria de las que puedan alcanzar, procediendo aisladamente Francia y Alemania, será comparable a la que conquisten de consumo si abren, a su paso, un común camino a la paz.

¡Ah, si fuera verdad! Todos nos congratularíamos, seguramente, mucho. Pero quizá Inglaterra no se sentiría satisfecha en igual grado. Inglaterra necesita de la discordia europea para mayor realce de su privilegiada posición histórica y geográfica.—LOGOS.

UN VOLCAN DESCONOCIDO ENTRO VIOLENTAMENTE EN ERUPCION.

Hasta ahora van recogidos más de 500 muertos

San Francisco.—Según un radiograma lanzado por el vapor Goldemberg, ha entrado en erupción un nuevo volcán que ha destruido una localidad. Este volcán ha matado a más de 500 personas. La erupción fué precedida de un maremoto y de violentas conmociones sísmicas que han durado en conjunto, unas veinticuatro horas.

El buque Goldemberg, que es un vapor inglés, ha conseguido salvar a 500 blancos y cerca de 3.000 indígenas. (U. S. P. I. S.)

SE INCENDIAN LOS MAYORES ARSENALES DE FINLANDIA

HENSINGFORD.—Han sido destruidos por un incendio los mayores arsenales de Finlandia. Algunos buques que salieron para intentar los trabajos de extinción no pudieron aproximarse al lugar del siniestro, a causa de los obuses que continuamente estallaban en los depósitos del arsenal. (U. S. P. I. S.)

Los historiadores alemanes en Erfurt

(O. R.) Desde 1932 no ha tenido lugar la asamblea de los historiadores alemanes. Ahora, después que ha comenzado a formarse claramente el ascenso espiritual de la nueva Alemania, tal asamblea encuentra en la opinión pública un interés más grande que antes. La ciencia histórica alemana se ha perdido en una especialización desde que alcanzó su apogeo con Ranke y Mommsen, perdiendo cada vez más aquella visión amplia y de conjunto que Ranke poseyó. Oswald Spengler, en su gran intento de interpretar la historia, buscó conscientemente lo que hoy está a la orden del día: la unificación de la historiografía y de la vida.

La misión encomendada hoy a los historiadores, se basa, en cambio, en la colectividad nacional. El profesor Walter Frank, Presidente del Instituto de la Historia del Tercer Reich, habló en la sesión inaugural del Congreso de los historiadores para que la historiografía sea dirigida por una mano varonil y dentro de la más rigida disciplina en el método histórico.

Las últimas palabras de Grandi en el comité de No Intervención

Londres.—Las últimas palabras del Emperador de Italia al comité de la No Intervención han quedado grabadas en la memoria de todos los presentes y han sido consignadas en forma destacada por todos los diarios. El Embojador terminó diciendo:

«Con los ojos abiertos hacia el peligro con que amenaza a Europa Moscov, la Italia fascista se halla decidida, preparada y tranquila.

A las demás naciones incumbe la obligación de adoptar la propia responsabilidad y su propio lugar».

LOS INTERESES DE GRAN BRETAÑA EN LAS MINAS ESPAÑOLAS HACEN QUE EL BAROMETRO BRITANICO NO MARQUE VARIABLE

Roma.—En un artículo publicado en "Il Popolo d'Italia"

No es cierto que Hitler intente plantear el problema de Austria

El diario francés "L'Oeuvre" sigue propagando falsedades

Berlín.—La información publicada en el diario francés "L'Oeuvre", según la cual, con referencia a la cuestión española, conceptúa el Führer la concentración de camisas pardas en la frontera austriaca, ha sido calificada por la Agencia Oficial del Reich, como un invento de la anterior acogida en el propio diario, según la cual, a continuación de la sesión celebrada en Londres, el Führer convocaría un Consejo de Ministros para adoptar rápidamente importantes decisiones acerca del particular.

Se trata —declara el D. N. B.— de un producto sencillamente fantástico. Nada tiene de particular que el Führer se halle al corriente de la situación y celebre periódicamente conversaciones con sus principales colaboradores. Pero deducir de ello fundamento para lanzar noticias sensacionales es completamente fantástico, quiere significar que se trabaja con el propósito de producir alarmas infundadas con la sola finalidad de envenenar y perturbar la atmósfera política e internacional. (U. S. P. I. S.)

LANDSBURY FUE RECIBIDO POR EL DUCE

Roma.—El Duce y el Ministro Ciano han recibido en la mañana de hoy, en el Palacio Venecia, a sir Landsbury, antiguo jefe del partido laborista inglés, celebrando con el mismo un afectuoso coloquio. (U. S. P. I. S.)

LA EXPLOSION DE UNA CALDERA PORDUCE LA MUERTE A VARIOS OBREROS

Querataro (Messico).—Ha explotado una caldera de vapor en un establecimiento industrial causando la muerte a 18 obreros y heridos más o menos graves a otras 30 (U. S. P. I. S.)

Con Pedro Sáiz Rodríguez, Jefe Nacional de Educación de F.E.T. de las J.O.N.S.

El Caudillo ha hecho, en el día de hoy el nombramiento de Jefe Nacional de Enseñanza de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., a favor del profesor don Pedro Sáiz Rodríguez.

De cuantos hombres de España han venido forjando la teoría que ha hecho posible nuestro Movimiento Nacional, es Pedro Sáiz uno de los valores intelectuales que más eficazmente ha sabido combatir al comunismo en el plano de las ideas. La Juventud Española que hoy combate al enemigo en las trincheras se siente satisfecha ante el acierto del Caudillo. Con Calvo Sotelo y Víctor Pradera, fué el alma rectora del Bloque Nacional, que con la Falange han sido los principales mantenedores de la verdad política, en que se basa nuestro actual Movimiento. Las de que la democracia es un mal, que sólo con el mando único puede levantarse una Patria Grande. Al servicio de esa concepción política que supo contener valientemente entre amenazas y continuos peligros su firme prestigio político científico y erudición extraordinaria. Varias veces corrió el riesgo de ser asesinado por los mismos enemigos que mataban por la espalda a tantos valientes ciudadanos por

civilización occidental contra la barbarie moscovita no buscan beneficios a expensas de España, como ha declarado a su vez el Generalísimo de la Nueva España Nacional. (U. S. P. I. S.)

Intentan disfrazar las violaciones francesas al sistema de control

París.—El Ministerio de Negocios Extranjeros francés, al objeto de quitar importancia a las infracciones que han sido descubiertas en los últimos días acerca el aprovisionamiento de material bélico, la España roja dice que actualmente se trata de motonaves sin armamento.—(U. S. P. I. S.)

SE ORDENA LA RECOLECCION DE COBRE EN INGLATERRA

Londres.—Las autoridades inglesas han dado órdenes de secuestrar todos los utensilios domésticos, de cobre, desinando el metal que se consiga a la construcción de cañones y aeroplanos. (U. S. P. I. S.)

AGITACIONES COMUNISTAS EN DIVERSAS LOCALIDADES FRANCESAS

París.—Cada día se producen nuevas huelgas en distintos puntos de Francia, siendo de notar agitacion comunistas en Sevre, Lyon y Noiselles. (U. S. P. I. S.)

350 ASESINATOS EN LA UNION SOVIETICA

la misteriosa desaparición del general Blucher. Durante la semana última han sido asesinadas 850 personas, entre las cuales figuraban un número de oficiales. (U. S. P. I. S.)

EL CONSIDERABLE AUMENTO SOBRE LOS IMPUESTOS Y TARIFAS EN FRANCIA

París.—Las nuevas disposiciones financieras aprobadas por el gobierno francés implican un aumento en los impuestos y tarifas por un valor de cerca de 8.000 millones de francos. (U. S. P. I. S.)

SE AMPLIAN LOS PODERES AL REGENTE DE HUNGRIA

Budapest.—El Senado ha aprobado por unanimidad y por aclamación el proyecto de ley que amplía los poderes del Regente. Los senadores han tributado al Regente una calurosa manifestación de homenaje. La ley entrará en vigor brevemente, tan luego esté firmada por el Regente. (U. S. P. I. S.)

Visado por la Censura

El artículo dice al terminar: "Sólo las potencias que han intervenido en la defensa de la"

UN GRAN EXITO DE LA AERONAUTICA ALEMANA

El autogiro del profesor Focke

(O. R.) En el aeropuerto de Bremen, han sido batidos todos los records internacionales establecidos para el tipo de autogiros, por el aparato construido por el profesor Heinrich Focke, uno de los más importantes constructores de aeroplanos del mundo entero.

Heinrich Focke es conocido desde hace tiempo por sus inventos aeronáuticos de gran importancia, que siempre buscaban abrir nuevos caminos. Ya de pequeño comenzó él a construir aviones. En su carrera se pueden distinguir tres grandes etapas. Al principio se consagró al mejoramiento de los modelos corrientes. Una sensación en la aeronáutica mundial fue cuando él presentó su llamado tipo "patito". Pero no prosiguió construyendo este modo después que su colaborador de largos años, Wulf, pereció en uno de tales aparatos. Hoy el profesor Focke se presenta de nuevo al mundo con su construcción más reciente: un autogiro que puede elevarse verticalmente y pararse en el aire, algo semejante al autogiro inventado por primera vez por el español don Juan de la Cierva y Codorniu. Nada mejor para dar idea de las propiedades del nuevo modelo que citar los resultados obtenidos en sus primeros vuelos de prueba. Mientras el francés Breguet, con su aparato mantuvo hasta ahora el record de altura con 158 metros, el aparato Focke lo batió con 2.500 metros. El francés alcanzó con su modelo una velocidad de 14 kilómetros mientras el modelo alemán alcanzó en seguida más de 120 kilómetros. Es el primer autogiro que ha sido recibido oficialmente como avión, pues cumple todas las condiciones técnicas de seguridad que se exigen a los demás aviones. La aeronáutica alemana, que desde hace cuatro años está bajo la sabia y activa dirección del antiguo aviador, general Corino, ha alcanzado ahora un nuevo éxito que con razón puede sentirse orgullosa.

Suscríbete a IMPERIO

las calles y plazas de España, y aunque por distinto camino, con valentía y con tesón supo definir y defender nuestras verdades frente a los comunes enemigos de la Patria. Todos conocemos su atentado en Reinos, donde fué sitiado junto con otros correligionarios por los marxistas en un hotel, al prendieron fuego. En otra ocasión fué agredido a tiros en su coche en Saltacaballo, no siendo asesinado de milagro, pues el automóvil recibió más de 30 disparos. En Castro Urdiales supo resistir el asalto de los mineros al teatro en que iba a celebrar un acto de propaganda política. Los azares de su vida en el servicio recto, valientemente ejecutado, alegra las almas de todos los que sientan el espíritu del Movimiento, pues sólo quien siente la milicia hasta rozar el peligro, puede ocupar, en los momentos actuales un puesto rector. Su prestigio científico es otra garantía de su acierto y de su labor fecunda.

IMPERIO en Talavera

En el comedor de "Auxilio de Invierno" de Talavera

Hoy regala la comida la oficialidad de la Primera Bandera

DIA GRANDE

Hoy traerá la comida la oficialidad de la primera Bandera, por eso no se guisa esta mañana, me dice la camarada delegada de "Auxilio de Invierno" en Talavera. Y, en efecto, la cocina está completamente limpia. Pasamos por un pequeño cuarto con varios lavabos infantiles y salimos a un zaguán por el que los niños han de cruzar para pasar al Comedor.

Ellos ya dan a conocer su presencia golpeando la puertecilla que da al patio por la que se filtran rendijas de luz y gritos de los niños que juegan fuera. No ha sido preciso esperar mucho; de improvisto se abre la puerta y aparecen las monumentales perolas de la cocina de La Legión, despidiendo sabrosos humos; los niños aplauden con fruición.

Mientras la cocinera se hace cargo de todo ello, aprovecho la ocasión para recorrer, con la Delegada Local de "Auxilio de Invierno", los departamentos de este pequeño hogar. Entretanto los niños que ya han empezado a entrar se van colocando en sus mesas.

EL COMEDOR

En el centro de la sala, de base cuadrada, hay una columna. De ella pende en su parte superior un retrato del Generalísimo, con los colores nacionales y un poco más abajo, sobre una repisa, la efigie de la Virgen del Prado, la Patrona.

En el testero principal, al lado derecho, sobre una orla ancha con los colores de Falange recortada, la silueta de un re-

trato de José Antonio; todos los chiquitines le conocen, lo mismo que el retrato del Generalísimo y cuando tienden su brazo para cantar el Himno lo dirigen hacia él.

LAS PINTURAS DE ANTONIO GARCIA

Todos nuestros lectores conocen ya seguramente al simpático motorista, vigilante de carreteras, camarada Antonio García, decorador del Comedor de Toledo y que recientemente fué encargado por la Delegada Nacional para hacerlo con el Comedor número 1 de los que se preparan para Madrid. Pues bien, este es el primer Comedor por él decorado y, seguramente, el mejor de los que ha hecho hasta ahora.

Popeye, los tres cerditos y otros personajillos de películas del mundo infantil, son las figuras que ostentan las paredes del Comedor de Talavera. Si bien son parecidas y el motivo es el mismo, en el de Toledo, tal vez por la perspectiva más fácil, en éste, la decoración es más discreta, menos recargada y plena, desde luego, de esa inventiva expresiva y de esa gracia infantil que Antonio García ha sabido imprimir a todos sus trabajos para los Comedores de "Auxilio de Invierno".

LUZ Y AMBIENTE

El salón, perfectamente geométrico, está sencillo y exquisitamente adornado con plantas modernas.

La puerta, a todo lo largo de lo que son tres huecos normales de tienda, parece un gran ventanal

corrido por el que la luz y el sol reflejando en la acera de enfrente, irrumpen espléndidamente crucificándose en la rejería de madera, que da al Comedor la impresión infinitamente grata de una gran jaula llena de risas.

Cuando quiero darme cuenta, los niños ya están colocados en sus respectivos puestos y esperan con grandes muestras de contento la llegada de los platos, que prometen ser sabrosísimos. En la calle, buen número de transeúntes se agolpa sobre el ventanal para ver a los niños comer, y un tanto "envidiosillos" de no tener la dicha de ser pequeños y comer allí también. Gran parte de ellos son legionarios que, con su gran alma de niños, les miran embobados y depositan algunas cantidades en las huchas.

CALOR DE HOGAR

Al cuidado de cada mesa hay una camarada de la Sección Femenina. No sé en cuál de ellas fiarme para decirlos cómo son, porque todas me parecen muy bonitas. Recuerdo una alta, morena, de ojos negros; otra rubia, de ojos claros y, desde luego, lo que sí puedo decirlos, es que por circunstancias incomprensibles para mí me han, pa-

Félix Moro

Materiales de construcción, rampas, tabicón, tejas de máquina.

Plaza del Generalísimo 1
TALAVERA

Marín

Casa para viajeros y estables
Tel. 218 Mesones, 2.—TALAVERA

Ricardo Planchuelo

Médico-Dentista
San Francisco, 29 - Talavera

EL CARMEN

Cerámica Artística y Almacén de Loza y Cristal
Tel. 144 - TALAVERA

Gómez Hermanos

SASTRERIA
Corredera, 35 - TALAVERA

Frigorífico MOYA

FABRICA DE HIELO
Trinidad, núm. 23
TALAVERA

recido todas ellas maestras, por la particular simpatía y maternal solicitud con que saben llegar al alma de los pequeños, que las rodean como pajaritos cuando les ven acercarse con los platos humeantes de la estupenda paella que acaban de traer de la cocina.

Las deliciosas madrecitas reparten la comida a los pequeños, muchos de ellos chiquitines, y yo, entretanto, aprovecho la ocasión para charlar un rato con la delegada local de "Auxilio de Invierno".

MUCHA GENTE NO COMPRENDE NUESTRA OBRA

—Cuarenta plazas podemos atender solamente—me dice—y a pesar de ello, quedan muchos sin socorrer, necesidad que ahora con las faenas del campo está un poco remediada.

Como ves—me sigue diciendo—, los niños que comen aquí son los más chiquitines de los que han solicitado y, desde luego, los más necesitados.

No comprendo cómo la mayoría de la gente se retrae y no le mueve a ayudarnos la contemplación de este pequeño Comedor que, al mismo tiempo que satisface la necesidad de estos cuarenta niños, les proporciona un poquito de ese calor de hogar, que es la misión de todas las mujeres de España hacerles sentir a los niños que ninguna culpa tienen de lo que fueron sus padres.

Las cuetaciones en Talavera no suelen dar cifras muy bajas, pero gran parte de ello es debido a los soldados, legionarios y falangistas que pasan por el pueblo, y en gran parte también a las personas menos pudientes de él, que son las que mejor comprenden nuestra obra.

Algo parecido ocurre con la "ficha azul", a la que se ponen muchos reparos injustificados por quienes quieren ver en nuestra labor la de las viejas instituciones de caridad—más de lo que de sacrificio—y no se dan cuenta que en nuestra tendencia a lo exacto, preferimos la justicia a la caridad y en ese sentido es nuestro deber darles de comer y el de todos contribuir a ello, por medio de la "ficha azul", que es la forma más eficaz de cooperar al sostenimiento de nuestros Comedores.

Por lo que se refiere a los donativos, los más espléndidos los han hecho nuestros legionarios, todos ellos, hombres de un gran corazón. Hoy, por ejemplo, ya ves, la oficialidad de la Primera Bandera les regala la comida, abundantisima y estupenda, que traen hecha en sus propias cocinas. El otro día, un legionario se gastó todo su haber del día para traer a los niños el postre. Y así todos los días se dan caso de una espléndida magnífica por parte de nuestros heroicos legionarios que tienen, a la vez, una generosidad ilimitada.

TRES CAPITANES DE LA PRIMERA BANDERA

En este instante llegan tres capitanes de la Primera Bandera. Vienen a ver comer a los niños, con los que tienen algunas atenciones cariñosas. Modestamente se niegan a que haga constar sus nombres y la delegada de "Auxilio de Invierno" expresa su gratitud por el obse-

quio a que tratan de quitar importancia.

Pero los niños no son así, y Pedrito y Maruja y los dos hermanitos que comen en la mesa del rincón, debajo del retrato de José Antonio, me expresan gráficamente lo que los capitanes quieren negar:

—Yo ya no quiero más, porque hemos comido mucho y no vamos a tener gana para las "natillas".

Porque no sé si sabrán ustedes que les han puesto natillas de postre, después de la fruta, y ellos las están esperando ya con un gesto de golosos, que se deshacen para reirse cuando les miramos.

DE MESA EN MESA

Mientras la delegada atiende a los capitanes, me dedico a charlar un poquito con los niños de cada mesa. Hay en la de la izquierda una Marujita que es la más revoltosa de todo el Comedor. No me lo ha terminado de decir así la camarada que sirve, cuando hemos tenido que sacarla de debajo de la silla.

En la de al lado hay dos Carmenes muy formalitas y otra pequeña, Adela, que está muy encarnada:

—Vengo de la doctrina corriendo—me explica—porque me gusta mucho venir al Comedor y llegar a tiempo. A su lado hay un nene más pequeño que ella que, según el mismo, me dice se llama Pedro Piner.

María del Sagrario es seguramente la más revoltosa después de Marujita, y al ver que la miro con insistencia, me saca la lengua guiñando los ojitos negros y dejando caer sobre la frente las greñas rubias.

Todo, están muy contentos porque ya les han llegado las natillas y Pepito, que es un enredoso, ha cogido por su cuenta una copa de vino, que se ha llevado a la boca. No sé qué debía creer que era, porque ha hecho un gesto muy raro y no le ha faltado más que llorar.

La camarada que le sirve se ha reído también conmigo. Para ellas—según me explica—es un momento delicioso, el de la

comida, porque viven un rato su agradable juego de madre-citas que ellas saben muy bien interpretar.

Cuando ya se está terminando la comida, se han agolpado en el ventanal numerosos legionarios y los pequeños se alborotan dando vivas a la Legión y a la Primera Bandera.

Uno de ellos da un viva a José Antonio y otro al Generalísimo y después de la breve oración que reza la Delegada y contestan todos, se canta el Himno de la Legión y el de Falange. Todos en pie levantan graciosamente el brazo para gritar: ¡Arriba España!, y conducidos por nuestras camaradas van hacia los lavabos, de donde todos van saliendo a la calle.

Se termina de limpiar el Comedor, colocar en el centro de las mesas los jarritos con flores, se echan las persianas al ventanal y lo que antes parecía un jardín de risas, ahora queda como una láula vacía donde el silencio se presta a la charla confidencial en la que se van enhebrando los recuerdos gratos de la labor de sacrificio por España de nuestras camaradas.

Almacén de hierros

Hierros, Ferretería y Muebles

Hijo de J. Moro
TALAVERA

MANUEL HERNANDEZ

Materiales de construcción

Talavera de la Reina

RESTAURANT

PEDRAZA

Prado, 11
TALAVERA

Reparaciones eléctricas

Construcción de turbinas hidráulicas

Maquinaria en general

Almacenes

LA PAZ

Tejidos y Paquetería

TALAVERA

Jerónimo Segovia

Almacenes de frutas

Teléfono 165

Talavera de la Reina

Casa TRIGO

SASTRERIA
Talavera

Casa Sánchez

Confitería y Pastelería
Coloniales finos

Teléfono 172 - Talavera

ALMACÉN DE COLONIALES

Serapio Castro García

Trinidad, 25

Talavera

Pescadería

Moderna de

Pedro González

Carnicería, 6 - Talavera

FONDA IMPERIAL

Servicio esmerado

Mesones, 10

Talavera de la Reina

Los hombres pasan pero su ejemplo queda

por Pedro GONZÁLES BUENO

Los hombres pasan, pero su ejemplo queda. Este es el profundo significado del grito presente que damos en honor de nuestros muertos. Están presentes, en nuestro afán con su ejemplo. Viven entre nosotros que con sus obras, no sólo en la memoria íntima de la amistad, sino también en el acervo de nuestro ideal el calor de nuestro programa y en la realidad palpitante de nuestra lucha.

Hoy hace un año que Calvo Sotelo sufrió aquella muerte dramática y profética que por castigo a la virtud y por el frío ensañamiento de sus verdugos tiene proyectada por el tiempo todo el honor, pero también toda la luz del martirologio. En estos momentos, mejor que trazar aquella figura y entonar un elogio más a su nombre y personalidad, interesa examinar el ejemplo que supo darnos y que, como Cristo, rubricó con su sacrificio.

Calvo Sotelo fué, ante todo, patriota. Su patriotismo nunca vacila, nunca se apaga, nunca tiembla, nunca pierde la fe en que la resurrección de España es posible. Habiendo colaborado a una experiencia generosa y fallida, habiendo sufrido el pago a mil trabajos y mil penas por amor a España en el destierro y a injuria, Calvo Sotelo calma su dolor en el extranjero, apacigua su corazón y aclara su mente, ensancha su misión de los problemas difíciles de nuestro tiempo y cuanto vuelve a España, su alma joven encuentra la alegría, la tónica y la fe y empieza aquellas intervenciones en que cada una iba sonando con más fuerza en un crescendo patético en el valor afilado de sus ideas, el brio de sus apóstrofes y la energía sin límites de un corazón que sea entregado por completo al servicio de la verdad que carece de miedo y que se siente ya irremisiblemente arrastrado por el destino de los pueblos. Magnífico ejemplo el de Calvo Sotelo: Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. aspira a integrar en una suma unidad todas las fuerzas nobles españolas.

José Antonio, arma y verbo de la Falange que desde su nacimiento y para siempre impregnó en ella su elegancia espiritual que se ha convenido en llamar estilo que reúne todas las gracias de la poesía y la juventud con esas sus ansias agudas como flechas y ese yugo que dice esfuerzo y hermandad, nos dijo: "Nosotros hemos de recoger cuanto hay de fecundo y aprovechable en la España nuestra". De Calvo Sotelo, el ejemplo de las virtudes que él representa con máximo vigor y que precisado como combustible para conseguir la España Grande. Estudio. Trabajo. Tenacidad y una inmensa fe en el renacer de España por el camino árduo de lo seguro del constante laborar.

Camino recto como una orientación inflexible marcada por su patriotismo. La guerra, bajo la guía suprema del Caudillo, ha alumbrado en todos los rincones de la España nacional fuentes que parecían cegadas de heroísmo y patriotismo, agua viva de sacrificios... Y la cosecha de Falange y boinas rojas camisas azules, ha sido ubérrima. Nada nos falta, pues, para afrontar con la doctrina y el ejemplo viviente de nuestros mártires y el temple militar del presente la gran tarea de construir nuevamente nuestra España. Calvo Sotelo: tu ejemplo y tu sacrificio serán fecundos para España. Y lo han sido. Desertaríamos de nuestro deber histórico y nos haríamos reos de traición y merecedores del castigo que inexorablemente habría de alcanzarnos si los que

imitamos en este movimiento bajo la Jefatura del Caudillo victorioso, permitiéramos que este ansia de renacer de grandeza de libertad por la que tú y tantos camaradas supieron morir que corre por los campos nacionales se perdiese sin encontrar cristalización política definitiva. España quiere ser Grande y Libre y ha expresado esta voluntad con su sangre dada con alegría en un sacrificio que se sabe fecundo.

En primer lugar tenemos que hacer justicia que alcance a los responsables de esa terrible prueba y consiga que aquellos que no sientan con infinita pureza y espíritu de sacrificio, la España Una, Grande y Libre a que aspiramos serán apartados radicalmente de la gobernación del país y de los puestos directivos de nuestra vida social y económica.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. purificará inexorablemente sus filas, seleccionará cuidadosamente sus mandos, podará lo que haya de poder y también atraerá y estimulará a los temperamentos retraídos que tengan dinamismo y fe. Y con sus hombres y con su doctrina se dispondrá frente a la audacia del arribista que se abre paso a codazos; el mérito poseído de timidez de la inteligencia instaurará frente a la ligereza la responsabilidad; frente a la frivolidad y el embuste,

la reflexión y la verdad; frente a la confusión, la autoridad y la jefatura; frente a la campechanía plebeya del café y las palmadas en el hombro; la dignidad y la seriedad de la función frente a la rebeldía inquieta la calma profunda que se siente bien mandado y siente el nuevo placer de obedecer. Esto es lo que el Caudillo quiere y esto será, que era también el sueño de Calvo Sotelo. Esta vez España se encontrará a sí misma dirigida, servida por hombres que la sientan y la sirvan.

Hombres de fe, savia del pueblo, educados en la disciplina de Falange, gente ruda a veces que, como los héroes del romancero, sepan decir a su señor la verdad, trabajen a su lado como artesanos del Imperio, sostengan muy altas sus banderas y guarden fiel y celosamente los principios del movimiento nacional. Hombres tallados a la manera de aquel Calvo Sotelo que nunca perdió la fe en la redención de España, era posible con patriotismo, energía, tenacidad y trabajo. De aquel que con su perfil de combatiente avanzó decidido hacia una muerte íntimamente presentida como un camarada más del ejército azul. Aquél cuyo epitafio podrían ser las bellas palabras de Mussolini en Venecia: "Para nosotros, los fascistas, morir no es morir cuando se muere por la Patria". Camarada Calvo Sotelo: ¡Presente! ¡Arriba España! ¡Viva España!

Extremos alcanzados por la criminalidad roja

La justicia nacional, que actúa --bueno es repetirlo, para marcar una vez más el contraste con las iniquidades rojas-- con todas las formalidades legales que son propias de la conciencia jurídica y de la responsabilidad de nuestro Estado, viene sancionando, día tras día, crímenes cuyos caracteres de ferocidad exceden de la imaginación de cualquier folletínista. Los rojos han ido en su atroz delincuencia mucho más allá de las truculentas novelas por entregas.

Vea el lector este caso, que acaba de ser juzgado por el Consejo de Guerra permanente de Granada: El procesado, un tal Diego Moreno Cózar, tomó parte nada menos que en el asesinato de cuarenta y seis personas. De estas víctimas, unas fueron quemadas vivas en la cárcel y otras atadas a los árboles, para ser igualmente sacrificadas. Le auxiliaban en estos trabajos --digámoslo así-- su mujer, Francisca Barragán Domínguez, y su hija, Francisca Moreno Barragán. Estas mujeres conducían los líquidos inflamables hasta el lugar del suplicio, y añadían a cada horrendo crimen el apéndice de la mofa y del escarnio, insultando a los que morían envueltos en llamas. Acto continuo, esta respetable familia celebraba con un festín y mucha bebida los correspondientes asesinatos.

Excelentes ilustraciones para la ejecución de los rojos proporcionan, ciertamente, crímenes como los anteriormente aludidos que, a mayor abundamiento, no son nada excepcionales en la España marxista. Al contrario; están muy a tono con el carácter general de la política de barbarie marcada, o consentida, desde Valencia, Barcelona, Madrid o Caspe, sedes distintas de un mismo desgobierno. Para las necesidades de propaganda a que, por diferentes procedimientos, atienden los representantes en el extranjero de nuestro bolcheviquismo, los crímenes de Moreno Cózar y consortes suministran admirables temas. Claro es, que tales episodios requieren para su más cabal expresión algo así como un cartel de feria, de los que suelen pintarse con la brocha gorda y el chafarrinón de las más monstruosas atrocidades de la bestia humana. Como la bestia humana en este caso, naturalmente, es roja, justo será que rojos sean también quienes expliquen tales atrocidades, cantándolas en romances adecuados un republicano tan caracterizado y entusiasta de la causa como el jurista Ossorio y Gallardo, por ejemplo.

Al fin y al cabo, Ossorio y Gallardo, por su parte, y Moreno Cózar, por otra, son correligionarios en el seno del Frente Popular.

La gratitud de la CAMPESA a su fundador

La viuda de Calvo Sotelo recibirá de ella un donativo de 500.000 pesetas

La compañía del monopolio de petróleo, una de las obras nacionales que con su peculiar acierto supo llevar a cabo el genio de don José Calvo Sotelo, ha querido sumarse al homenaje nacional que España rindió ayer en su memoria, tomando un importante acuerdo que honra a dicha entidad, y el cual será recibido con sumo agrado por la opinión pública.

El Consejo de Administración de la C. A. M. P. S. A., reunido ayer en Burgos, ha acordado, por unanimidad, conceder a la viuda del llorado patriota un donativo de 500.000 pesetas, quedando encargada la dirección general de la Compañía de hacer llegar a manos de doña Enriqueta Grondona, acompañada de un sentido pésame, en el que exacta en patrióticas frases, la gigantesca labor realizada por el infortunado Calvo Sotelo. Al hacerse público este acuerdo, tendrá el aplauso unánime de todos los españoles.

Funerales en Roma por el alma de Calvo Sotelo

Asistió el Príncipe don Juan

Milán.—En Roma se ha celebrado un solemne funeral por Calvo Sotelo. Asistieron don Alfonso XIII, su hijo el príncipe don Juan, el embajador de España en el Quirinal, el ministro ante la Santa Sede y el público que llenaba totalmente el templo.

PORTUGAL CELEBRA FUNERALES EN MEMORIA DE CALVO SOTELO

En muchas poblaciones de Portugal se han celebrado actos necrológicos en memoria de Calvo Sotelo, asistiendo a ellos numeroso público, con todas las autoridades civiles y militares. Todos ellos han sido una demostración de la hermandad que existe entre españoles y portugueses.

ULTIMAS NOTICIAS

¿Se ha repetido la hazaña del "Campoamor" con el yate "Aguirre"?

Bayona.—El yate izado, propiedad del ex presidente Aguirre, ha desaparecido misteriosamente del puerto de Bayona. Su desaparición se parece tanto a la del vapor «Campoamor», que se cree se trata de un segundo golpe llevado a cabo por emigrados nacionales, en el momento en que la tripulación del yate se encontraba en tierra.

Próxima reunión, en el "Foering Office"

Londres.—El día 16, a las once de la mañana, se reunirá el «Foering Office», para tratar del asunto de los voluntarios españoles y de la apertura al tráfico de la frontera franco-catalana. Inglaterra y Francia expondrán sus resoluciones.

Se inflige un duro quebranto al enemigo en el frente de Aragón

Zaragoza.—El enemigo ha sufrido una terrible derrota en el frente de Aragón. Desde hace varios días intentó apoderarse de Albaracín, sin conseguirlo, hostilizando a nuestras tropas y batiendo con la artillería el pueblo. Hoy, nuestras fuerzas realizaron una operación que dió por resultado la ocupación de las posiciones marxistas cercanas al pueblo. Los rojos intentaron defenderse, pero el ímpetu de nuestros soldados les arrollaron, desalojando las posiciones con bombas de mano. El número de muertos abandonados pasa del centenar, y el armamento recogido es abundantisimo. Se cogieron tres ametralladoras, cincuenta fusiles y granadas de mano.

La aviadora Amelia Earhart continúa sin aparecer

Nueva York.—El comandante del portaaviones que salió en busca de la aviadora Amelia Earhart ha regresado sin encontrar rastro alguno de su paradero. Durante estos últimos días han volado aviones sobre los puntos en que se creía que a la aviadora la había ocurrido el accidente.

El Cardenal Paccelli regresa a Roma

Roma.—Ha llegado a esta ciudad, procedente de Liseus, el representante de Su Santidad el Papa y secretario de Estado cardenal Paccelli. Antes de partir para Roma, celebró una misa en la iglesia de Santa María de París.

Regresa a Tokio el Emperador del Japón

Tokio.—El Emperador del Japón ha dado por terminadas sus vacaciones, regresando inmediatamente a esta capital.

El anuario estadístico de todas naciones

Ginebra.—Se acaba de publicar el anuario estadístico del censo de todas las naciones. Según los datos recogidos, la población asciende a 205 millones de habitantes. Claro es que esta cifra es la más aproximada, ya que la población no se puede dar con toda exactitud, si bien sobrepasa los 350 millones, la población mundial ha aumentado con relación a las estadísticas de años anteriores.

Anúnciate en IMPERIO

Maniobras aéreas francesas

París.—Ayer se han celebrado las maniobras aéreas francesas para conmemorar la fecha del 14 de julio, aniversario de la República francesa. Los pilotos franceses han fracasado en algunas de las exhibiciones, estrellándose tres aparatos y viéndose otro obligado a aterrizar en las proximidades del puente de la Concorcía.

León Blum da instrucciones secretas

París.—El motivo de la actitud sostenida por el Delegado francés de la reunión del Comité de No Intervención, se debe a instrucciones secretas, recibidas de León Blum, anteaayer. Blum recibió, a la vez, estas instrucciones de los socialistas de Marsella, después de haber celebrado éstos una asamblea.

Un decreto aclaratorio sobre el saludo de las Milicias

S. E. el Generalísimo, en escrito de 28 del actual, sección primera, núm. 975, ha dispuesto como aclaración a lo anteriormente establecido sobre el saludo:

- 1.º Saludo recíproco entre fuerzas de Milicias y sus Oficiales: Brazo en alto.
- 2.º Entre Oficiales con destino en Milicias: Brazo en alto.
- 3.º Entre oficiales del Ejército y los de Milicias: Cada uno el que prefiera.

Visado por la Censura

